



学校だより

幕張中

<第7号>

令和7年11月28日(金)発行

学びと挑戦の秋

校長

秋が深まり、夕方には空の色が日ごとに変化していく季節となりました。生徒が部活動を終えて下校する頃には、すでに“薄暮”と呼ばれる薄暗い時間帯に入ります。本校では、生徒の安全を守るために、引き続き職員全員で下校指導を行っています。寒暖差が大きく体調を崩しやすい時期でもありますので、どうか健康管理には十分ご留意ください。

1年生の校外学習、2年生の自然教室、6組のげんきキャンプは、今年度も大きな事故なく無事に終了しました。普段とは異なる環境での活動は、生徒たちに多くの学びをもたらし、協力する姿勢や友人関係の深まりなど、さまざまな成長が見られました。一方で、大きな行事が終わった直後は、どうしても緊張がほどけやすい時期です。来年度に向けての自覚を高め、気持ちを切り替えて学校生活に臨んでほしいと願っています。

3年生は進路選択の大詰めを迎えてます。将来について深く考える時期だからこそ、不安定になったり、悩みを抱えたりすることは自然なことです。Apple社の共同創業者であり、iPhoneなどの革新的な製品を世に送り出したスティーブ・ジョブズは、次のような言葉を残しています。

「成功と失敗の一番の違いは途中で諦めるかどうか」

うまくいかないと感じる日があっても、諦めずに続ける姿勢こそが、未来を切り拓く力になります。一人で抱え込まず、家族・友人・先生など、信頼できる誰かに相談しながら、自分の希望を実現するために最善を尽くしてください。教職員一同、皆さんの挑戦を心から応援しています。

地域とのつながりも深まっています。10月18日(日)に実施された幕張公民館文化祭においては、昨年度に引き続き茶道部がお点前を披露する機会をいただき、多くの地域の方に喜ばれました。10月26(日)～11月16日(日)の週末には、地域の皆様からの依頼を受けて、ボランティア活動や避難所運営委員会のお手伝いに、延べ約30名の生徒が参加しました。このような活動を通じて、生徒たちが地域の一員として成長していく姿に、頼もしさを感じています。今後も地域との温かい交流を大切にし、相互に支え合う関係づくりを進めてまいります。

保護者の皆様、そして地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。生徒たちが安心して学び、地域の中で健やかに成長していくためには、学校・家庭・地域が同じ方向を向いて支え合うことが大切です。今後とも、本校へのご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



お知らせ

★「学校評価アンケート」へのご協力をお願いします。

学校運営と教育活動の改善に資するため、先日（11月18日）すぐーるにて「学校評価アンケート」を配信いたしました。皆様からの貴重なご意見、ご回答は、職員で共有と分析し、具体的な検討を行った上で、次年度以降の教育活動の改善と充実に生かしてまいります。

つきましては、お忙しいところ誠に恐縮ですが、学校のより良い発展のため、期限（12月2日）までのご回答へのご協力をお願いします。なお、個別にご相談したい内容がある場合は、ご遠慮なく学校までご連絡ください。

★ 自転車安全教室を実施しました。

11月4日（火）に、千葉県西警察署の方々、および株式会社ワイルド（スタントマン）の皆様を講師にお招きし、自転車安全教室を実施いたしました。

この教室では、実際に発生した自転車交通事故の衝撃的な再現を通して、その危険性を学びました。また、自転車の正しい交通ルールとマナーについての講話を聞き、生徒たちは改めて安全運転の重要性を強く認識することができました。

今回の学びを生かし、今後も交通安全への意識を一層高めてまいります。ご家庭におかれましても、この機会にお子さまと一緒に、自転車の正しい利用の仕方や自転車保険の加入状況等について改めてご確認いただけすると幸いです。



★ 環境委員会主催「美化活動 ボランティア」を実施しています

晩秋の深まりとともに、校内には色づいた落ち葉が舞い降りる季節となりました。このような中、本校の環境委員会では、校内の美化活動を積極的に実施しています。各クラスの生徒がボランティアとして協力し、毎朝7時30分から校舎周辺に集まり、落ち葉掃き、ゴミ拾い、草むしりに励んでいます。肌寒い時間帯にもかかわらず、生徒たちは熱心に活動し、学校の環境整備に大きく貢献してくれています。

★千葉市ダンス発表会に参加しました

3年生の体育の授業において、「表現運動（ダンス）」を行いました。学習成果の発表の場として、10月29日（水）にYohasアリーナで千葉市ダンス発表会が行われ、本校からは3年4組の女子が代表として出場しました。他校の生徒も見守る中、「逃亡劇」と名付けたダンスを堂々と披露しました。



★冬季休業中の学校閉庁日のお知らせ

千葉市では、長期休業期間中の学校閉庁日を設定しています。冬季休業中の学校閉庁日は下記のとおりです。下記期間は、部活動や生徒を登校させての活動は原則行いません。

令和7年12月24日（水）、25日（木）、26日（金）

※12月27日（土）～1月3日（土）は部活動中止期間



< 12月の主な予定 >

日	曜日	日課	校内行事等	日	曜日	日課	校内行事等
1日	月	B5	専門委員会	12日	金	B4	金 1234 三者面談（1, 2年）
2日	火	A6	実力テスト（3年）	15日	月	B5	職員会議
3日	水	B6	5時間目のみ 50分 SC 来校日	16日	火	B6	5時間目のみ 50分
4日	木	B6		17日	水	B6	SC 来校日
5日	金	B5 L・昼	金 12365 新入生ガイダンス（児童向け）	18日	木	B6 L・昼	再生チョーク委員会（昼） 進路指導委員会
6日	土		ファミリーコンサート (AM、幕張東小)	19日	金	B6	清掃カット 育成パトロール
8日	月	B4	月 1234 三者面談（1, 2年）	22日	月	B5	学年会
9日	火	B4	火 3456 三者面談（1, 2年）	23日	火	特別	火 1236 集会 冬休み前全校集会 SC 来校日
10日	水	B4	水 1234 三者面談（1, 2年） SC 来校日	※ 12/24（水）～1/5（月）までは 冬季休業期間です。			
11日	木	特別	清掃カット 5, 6時間目 50分				

※予定が変更になる場合はすぐ一連の連絡をお知らせいたします。

※SC：スクールカウンセラー

【冬休み中のお子様の見守りについて】

お子様の様子から心配なことがありましたら、学校まで連絡をいただければ幸いです。（土日祝日、学校閉庁日を除く）また、お子様が悩んでいて、家族にも打ち明けにくい様子が見られましたら、相談機関として、「教育相談ダイヤル24」や「SNS相談@chiba」等があることをお伝えください。

相談機関の電話番号は幕張中学校HPの「学校閉庁日と緊急連絡先」をご覧ください。